

L'UNESCO prête à aider Cuba à se relever après un incendie



Paris, 10 août (RHC) L'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (UNESCO) s'est dite prête à soutenir Cuba dans le processus de relèvement après l'incendie qui touche Matanzas.

Dans un message du Secrétariat à propos de l'accident grave survenu vendredi à la base des Supertankers de la province occidentale, l'organisme multilatéral a précisé qu'à travers son bureau à La Havane et son siège à Paris, il est disponible pour participer à la récupération, dans le cadre de ses mandats.

L'organisation a exprimé sa solidarité avec le pays dans le texte adressé à la délégation permanente de l'île, ainsi que sa consternation face aux dégâts humains et matériels causés depuis vendredi par les flammes.

Le gigantesque incendie a été déclenché par l'impact de la foudre sur l'un des réservoirs de stockage de carburant dans la zone industrielle de Matanzas, où l'on rapporte un décès, plus de 120 personnes soignées pour diverses blessures, 14 disparus et des milliers évacués.

Le bureau de l'Unesco à La Havane a également fait part aux autorités de la plus grande des Antilles de sa solidarité et de ses condoléances.

L'ambassadrice de Cuba auprès de l'organisation, Yahima Esquivel, a remercié les messages de soutien reçus.

Esquivel a souligné que les signes d'encouragement et de solidarité transmis dans cette capitale par des missions de divers continents sont nombreux. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296132-lunesco-prete-a-aider-cuba-a-se-relever-apres-un-incendie>



Radio Habana Cuba